



EN IMÁGENES



Premios del Rally Fotográfico Ciudad de Salamanca. El concejal de Cultura y Turismo del Ayuntamiento, Julio López, entregó ayer los premios de la tercera edición del Rally Fotográfico Ciudad de Salamanca que tuvo lugar el pasado mes de septiembre. | BARROSO

Máster en Derecho

Español. La Facultad de Derecho acogió ayer un seminario interdisciplinar para juristas extranjeros dentro del máster en Derecho Español de la Universidad de Salamanca. Estos seminarios llevan por título “el desafío de las últimas reformas legislativas” y se han venido celebrando durante todo el mes de noviembre hasta hoy, fecha de su conclusión. | GUZÓN



Concentración por la Marcha Mundial por el Clima. La comunidad universitaria se sumó ayer a los actos de la Marcha Mundial por el Clima con una concentración a las puertas de la Facultad de Ciencias Agrarias en la que reclamaron más energías renovables. | BARROSO

Reunión de trabajo del

proyecto E-Lengua. La biblioteca del Colegio Arzobispo Fonseca acogió ayer una reunión de trabajo del proyecto de investigación E-Lengua, dirigido por Carmen Fernández Juncal y seleccionado dentro de la convocatoria 2015 del programa Erasmus+. El proyecto está dirigido a la investigación en el uso de nuevas tecnologías en la enseñanza de lenguas.



Proyecto para vivir bien con problemas de memoria. La Fundación General de la Universidad de Salamanca y el Centro del Alzheimer presentaron ayer el proyecto “¿Tengo un plan. Vivir bien con problemas de memoria”. | GUZÓN

Torneo Interresidencias

de Debate. El Colegio Mayor de Oviedo celebró ayer la presentación del IV Torneo Interresidencias de Debate de la Universidad de Salamanca que se prolongará hasta este jueves. La pregunta protagonista del debate de este año es: “¿Son los partidos emergentes la solución a la desconfianza de la ciudadanía española en la clase política?” | GALONGAR

